

と思っています。

災力強化を第一にやっていかなくては

災力強化を第一にやっていかなくては

のありますが、やっぱり公助で、公助の

# 今後の蒲郡市

でいただいた方が「住んでよかった。

最終的には、これからも蒲郡に住ん

誇れるふるさとになるような、そんなこれからも住みたい。」 子どもたちが

### )鈴木寿明 市長

○<mark>鈴木克昌 元市長</mark>することや、提言などはありますか。

## 金原久雄 元市長

を持った人の歴史があるんですね。声掛けでこうなった。そういう先見性県職員の永島藤六郎さんの呼び掛け、岡崎が断ったりした中で、蒲郡にいたりがいたいでいたりした中で、蒲郡に鉄道の東海道線が通ったとい蒲郡に鉄道の東海道線が通ったとい

を読んでやることが勝ちですよね。を読んでやることが勝ちですよね。を燃やさなくてもみかんの温室を温めいろいろと新聞記事を見ると、石油

### )稲葉正吉 前市長

思っています。
思っています。
世界・国内の情がら、市はどう対応するべきか常日頃がら、市はどう対応するべきか常日頃勢、自然災害、それらを常に把握しな勢、自然災害、それらを常に把握しなった。世界・国内の情にある。

いたします。

これからもご指導をよろしくお願い

○鈴木寿明 市長いしたいと思っています。 いしたいと思っています。

歴代市長それぞれの、今後の蒲郡に 歴代市長それぞれの、今後の蒲郡に というように思います。魅力を再発見して、 ました。本当にありがとうございます。 ました。本当にありがとうございます。 ました。本当にありがとうございます。 まじまだ多くの魅力がこの蒲郡にあると思います。 魅力を再発見して、 にあると思います。 魅力を再発見して、 さらに発信できるようなまちにしてい さらに発信できるようなまちにしてい というように思います。

たいなと思います。おもてなしの心を持った蒲郡市でありたこのまちを愛していただくような、たこのまちを愛していただくような、

### )鈴木寿明 市長

歴代市長にお話を伺い、たくさんの歴代市長にお話を伺い、たくさんのました。過去を振り返り、未来に対しました。過去を振り返り、未来に対しました。過去を振り返り、未来に対しました。過去を振り返り、未来に対し



第7代市長 **稲葉 正吉** 平成23年~令和元年



第6代市長 金原 久雄 平成11年~平成23年



第5代市長 鈴木 克昌 平成6年~平成11年